

commandées pour améliorer les conditions actuelles de l'éclairage de certaines rues.

Résolu: D'accepter ledit rapport du Surintendant de l'Eclairage et d'autoriser ce dernier à donner suite audit rapport, avec l'entente qu'il ne dépassera pas les crédits votés pour les fins dont il est fait mention audit rapport.

5.—Soumis les rapports des Avocats de la Cité et des Experts recommandant le règlement de certaines réclamations, et après délibération, il est

Résolu: De recommander le règlement des dites réclamations comme suit:

Geo. Garrett. Inondation	\$ 40.00
A. Gould. Inondation	75.00
J. A. Hughes & Son. Inondation .. .	50.00
C. Dequoy. Inondation	87.80
O. Levac. Inondation	61.30
Olivier Paquette. Inondation	71.00
La Pharmacie Robert. Inondation..	155.00
I. Moquin & Frères. Inondation...	60.00
Miss Lilian Brady. Chute sur trottoir.	50.00
Amédée Charpentier. Chute sur trottoir	80.00
Dame Hubert Marchand. Chute sur trottoir	90.00
Cyprien Allard. Blessé en travaillant pour la Cité.	50.00
Harry Brighton. Chute sur trottoir.	75.00
Dame Bella Smith. Chute sur trottoir.	165.00
Geo. Brown. Chute sur trottoir...	100.00
N. U. Lacasse. Propriété endommagée; dette et frais soit, à N. U. Lacasse, avocat et réclamant	26.60
John Greene. Inondation ; au réclamant.	50.00
Frais à MM. Mousseau et Gagné. . .	68.50

Formant un montant total de... \$1,355.20

6.—Soumis un rapport de la Compagnie de Législation, en date du 29 décembre 1910, à l'effet de recommander qu'un crédit de \$3,000 soit voté et mis à la disposition du Bureau des Commissaires, pour payer les honoraires exigés par les règles de la Législature de la province de Québec, en rapport avec le Bill de la Cité, préparation du Bill, frais d'annonces, d'impressions et de représentations, dépenses des délégués à Québec et autres dépenses de même nature.

Résolu: D'approuver ledit rapport et de faire rapport au Conseil recommandant son adoption.

Ajournement.

L. N. SENECAI,

Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 11 janvier 1911, p.m.

Présents: Son Honneur le Maire, au fauteuil, et tous les Commissaires.

1.—Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant de faire inscrire dans les amendements à la charte le projet de Loi suivant:

537a. Nonobstant toute loi à ce contraire sur toute action, résultant de délit ou quasi délit ou d'illégalité allégués avoir été commis par le Maire, des échevins et les membres du Bureau des Commissaires, ou aucun d'eux, dans l'exercice de leurs fonctions officielles respectives, ou en découlant, le poursuivant, le jour du rapport du bref ou dans les trois jours suivants, sera tenu de donner cautionnement pour frais en les manières et forme prévues aux articles 560 et suivants du code de procédure civile, le montant du cautionnement pouvant cependant, en tout état de cause, être augmenté ou diminué à la discrétion du juge; et à défaut de fournir ledit cautionnement dans le délai ci-dessus, la poursuite, sur demande de la partie adverse, sera renvoyée avec dépens, sauf à se pourvoir.

2.—L'Inspecteur de la Cité transmet une offre de M. J. Charlebois, dessinateur, de vendre à la Cité une copie

Resolved: To concur in said report and that the Superintendent of the Light Department be authorized to act accordingly, with the understanding that the appropriations voted for said purposes shall not be exceeded.

5.—Submitted report, from the City Attorneys and the Experts recommending that certain claims be settled, and, after deliberation, it was

Resolved: To recommend the settlement of said claims as follows:

Geo. Garrett. Flooding.	\$ 40.00
A. Gould. Flooding.	75.00
J. A. Hughes & Son. Flooding.	50.00
C. Dequoy. Flooding	75.00
O. Levac. Flooding	61.30
Olivier Paquette. Flooding.	71.00
La Pharmacie Robert. Flooding.	155.00
I. Moquin & Frères. Flooding.	60.00
Miss Lilian Brady. Fall on sidewalk ..	50.00
Amédée Charpentier. Fall on sidewalk.	80.00
Dame Hubert Marchand. Fall on sidewalk.	90.00
Cyprien Allard. Wounded while on duty for the City.	50.00
Harry Brighton. Fall on sidewalk.	75.00
Mrs. Bella Smith. Fall on sidewalk.	165.00
Geo Brown. Fall on sidewalk.	100.00
N. U. Lacasse, Damages to property; Debt and costs to N. U. Lacasse, attorney and claimant	26.60
John Green, Flooding, to claimant.	50.00
Costs to Messrs. Mousseau and Gagné ..	68.50

Forming a total sum of. . . . \$1,355.20

6.—Submitted a report from the Legislation Committee, dated the 29th December 1910, recommending that an appropriation of \$3,000 be voted and placed at the disposal of the Board of Commissioners to pay the fees required in virtue of the rules of the Quebec Legislation in connection with the City's Bill, to prepare the Bill and advertisements, costs of printing and representations, expenses of delegates to Quebec and other similar expenses.

Resolved: To concur in said report and that a report be made to Council recommending that the same be adopted.

Adjourned.

L. N. SENECAI,

Secretary.

* * *

Report of Meeting held the 11th January 1911, p.m.

Present: His Worship the Mayor, in the chair, and all the Commissioners.

1.—Resolved: That a report be made to Council recommending that the following clause be inserted in the amendments to the Charter.

537a. Notwithstanding any law to the contrary, upon all actions resulting from offences or quasi-offences, or illegalities alleged to have been committed by the Mayor, the Aldermen and the members of the Board of Commissioners, or any of them, in the performance of their duties, or deriving therefrom, the plaintiff, on the day the writ is returned or within the three following days, shall be bound to give security for costs in the manner and form provided for in articles 560 and seq. of the Code of Civil Procedure, the amount of the security however, at all stage of the proceedings, liable to be increased or reduced at the discretion of the judge; and, failing to give the said security within the above mentioned delay, the case, upon application from the defendant, shall be dismissed with costs, without prejudice to any recourse.

2. The City surveyor transmitted a letter from Mr. J. Charlebois, draughtsman, offering to sell to the City a copy of Charland's plan of Montreal for the sum of